



あさひ 公民館だより

第279号

《班回覧》
 【発行】朝日公民館(改善センター)
 【館長】平島 由貴
 【主事】神山 淳



7月10日の豪雨の爪痕 朝日町から君迫町へと行く道で土砂崩れ (3面に連記事)

様々な活動にチャレンジ～あさひチャレンジ俱楽部～

朝日小4～6年生対象の「あさひチャレンジ俱楽部」の第1講を、7月15日(土)に行いました。今年度の参加者は4年生5名、5年生10名の合計15名です。昨年度より少し増えた中でのスタートとなりました。

開講式では、チャレンジ俱楽部での目標を書き、自己紹介と一緒に発表をしました。「あいさつをする」「楽しくする」「人の話を聞く」といった目標が多くありました。

引き続き第1講では、レクリエーションを行いました。手をつないで一円になって、フラフープに身体をくぐらせながら一周させるフープリレーというのをしました。いかに速いタイムを出すか、子ども達は連携をとりながら、必死にしていました。シャッフルボードというゲームでは、2チームに分かれての対抗戦。コツを覚えると上手になり、白熱した試合となりました。

今年度は、夏の合宿も行えます。楽しみながらいろんな体験をしたいと思います。



夏の合宿事前交流～あさひチャレンジ倶楽部～

あさひチャレンジ倶楽部の第2講を7月28日(金)に行いました。今回は、夏の合宿に一緒に行く、大山公民館(大山っ子チャレンジ教室)と前津江公民館(前津江ジュニア倶楽部)のメンバーと一緒に、大山町の旧鎌手小学校体育館で、外国のスポーツを体験しました。

外国のスポーツとは、アフリカのマダガスカルで行われている「クバーラ」というものです。まずは、マダガスカルという国を少し学んだあと、実際にクバーラを体験しました。クバーラは身体をタッチすることで攻守が入れ替わる鬼ごっこのようなものです。朝日のメンバーは経験者が何人かいたので、知らない人にレクチャーしながらゲームを進めていました。

今回は、自己紹介とかもできず、顔見せ程度に終わりましたが、今度の合宿では、3館の子どもたちがしっかり仲良く活動できればと思います。



夏にぴったり さっぱりメシ～男の料理塾～

7月20日(木)に第2講を行いました。今回のメニューは、冷やし中華と、とうもろこしと大葉のご飯です。講師はお馴染みの彌永裕之先生です。

冷やし中華は、野菜を多めにして、サラダ的な意味合いを持たせました。鶏むねを使った蒸し鶏も一から作りました。

ご飯はとうもろこしの芯も一緒に炊き上げました。とうもろこしの風味が良く、おいしく出来上がっていました。



地域のニュース

朝日っ子の健やかな成長を願って～朝日校区青少年健全育成会～

7月3日（月）、令和5年度朝日校区青少年健全育成会総会が開かれました。育成会は、各町の自治会長及び民生委員・児童委員、各団体の会長及び朝日小育友会等から構成されています。コロナ禍でここ3年間は書面議決による総会でしたが、4年ぶりに対面での総会を開催することができました。

総会では、今年度の事業計画と予算を承認し、より一層、地域との連携を交えた青少年育成に取り組んで行くことを確認しました。



みんなで七夕飾りをつくりました～小迫町自治会～

7月5日（水）、小迫町自治会主催で75歳以上の高齢者を招いて集会が開かれました。前半は、七夕飾りを作りました。用意された笹竹に、個々で作った飾りや願いを書いた短冊を飾っていました。後半は、包括支援センター職員の指導で、手足の運動や遊びをしました。手足を思うように動かせず。時には大笑いしながら、楽しい会となりました。



被害が出ました～7月10日の豪雨～

7月上旬は豪雨に見舞われ、朝日地区でも2回避難指示が出されました。特に7月10日の豪雨では、山田町、小迫町、二串町等で土砂崩れや河川の越水等の被害があったようです。公民館周りも一時期、水が溢れ、通行できない状態となりました。今後もいつこのような豪雨が起こるかわかりません。日ごろの備えをしておいてください。



壮年会の連携を図って～朝日地区壮年連絡協議会～

7月14日(金)、朝日地区連絡協議会が開催されました。この協議会は、朝日地区の各町の壮年会の連絡調整を図り、朝日地区内の振興発展に寄与することを目的としているものです。コロナ禍で3年間開催できずにいました。

この協議会は、ふるさと祭りでの出店が主な活動となっており、今年度は、ふるさと祭りは非開催年であることから、具体的な活動現在のところありませんが、地区内のイベント等が開催される折には、協力することを確認しました。また、各壮年会の現状や課題が知ることができ、有意義な会合となりました。



習字の指導補助をしました～学校支援～

7月3日(月)、朝日小5、6年生の習字の指導のお手伝いとして、公民館の書道教室生と地域の方計3名が行きました。

書道教室の皆さんには、毎週土曜日に練習に励んでいます。教える方は少々苦手・・と言っておりましたが、子ども達にわかりやすいように、丁寧に指導していました。子ども達も少しは上達したのではないでしょうか。ご協力ありがとうございました。



公民館職員不在のお知らせ

下記の期間は、公民館職員が不在となります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力ををお願いいたします。

8月14日(月)～15日(火)

夏季休暇のため

8月17日(木)～18日(金)

あさひチャレンジ倶楽部 夏の合宿のため

8月の主な行事予定

月	行 事	日 に ち	時 間
8月	あさひチャレンジ倶楽部 第3講 遺跡発掘体験	8日(火)	9時30分～
	ステップ&スロージョギング教室	8日(火)	13時30分～
	あさひチャレンジ倶楽部 第4講 夏の合宿 国立諫早青少年自然の家	17日(木) ～19日(土)	2泊3日
	ステップ&スロージョギング教室	25日(火)	13時30分～

行事予定は変更することがあります。